

80歳以上のコロナ致死率1・69%、インフルと大差なし…位置づけ見直しの参考に

2022年12月21日読売新聞

厚生労働省は21日、新型コロナウイルス感染者の重症化率と致死率について、最新の分析結果を公表した。今年7～8月は80歳以上の重症化率が1・86%、致死率が1・69%で、季節性インフルエンザの2・17%、1・73%と大きな差はなかった。インフルとの単純な比較はできないとの指摘もあるが、厚労省は新型コロナの感染症法上の位置づけ見直しを検討しており、議論の参考材料の一つにする。

同日開かれた専門家らでつくる助言機関の会合で示された。新型コロナは茨城、石川、広島

の3県、インフルは全国データを使って年代別に算出した。その結果、オミクロン株の系統「BA・5」が流行した7～8月でみると、重症化率は60歳未満が0・01%、60～70歳代が0・26%で、インフルの0・03%、0・37%に近かった。致死率は60歳未満が0・00%、60～70歳代が0・18%で、同様にインフルの0・01%、0・19%と大差なかった。

感染の主流がデルタ株からオミクロン株に変わり、病原性（重症度）が低下したほか、ワクチン接種が進むなど免疫を持つ人が増えたことが背景にあるとみられる。デルタ株が流行した昨年7～10月では、80歳以上の重症化率は10・21%、致死率は7・92%に達していた。

新型コロナとインフルでは異なる方法で集めたデータから重症化率と致死率を算出しており、専門家は「比較には注意が必要」と指摘している。

今日のyoutube紹介下線をクリック

● “院内クラスター”で医療現場から悲鳴「受け入れ能力のほぼ限界」 コロナ第8波で全国感染者20万人超

<https://news.yahoo.co.jp/articles/70c009fd81271bbfaf6ceb2f65f3a92d8fa0b21a>

● 全国感染者4か月ぶり20万人超 鳥取県で過去最多更新

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6166eaf4e4c9a4ff74d8722bd630ec079f640f4a>

● 【大分】新型コロナ感染者 全数把握見直し以降で最多

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6e727a291ae24732414886f0d453cfe8c7a655cb>

● 大阪新型コロナ2日連続1万2000人超え 18人死亡 病床使用率も49.1%…21日

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ad3c854a32cceb19554a096fb876f3c1d17b4e0b>

● 新型コロナ きょうも2000人超え 知事「第8波到来」注意呼びかけ 鹿児島県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/43b4f3c0ee7da5deae5344e3c90d4d3409b9b07f>

● 【新型コロナ】「年末年始、覚悟をもって望むべき」鳥取県が緊急メッセージ鳥取市

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3e06b352f9b17ba211c8e8cecc45edf099ffe7b57>

● 病床使用率50%超…感染拡大や医療の見通しは？医師に聞く 香川〈新型コロナ〉

<https://news.yahoo.co.jp/articles/84a4378ef097793b0195983109459f61fb47c9fb>

今日のPDF紹介下線をクリック

● [中国、止まらぬ薬不足 コロナ需要急増で価格18倍も](#)

● [＜横田教授の「コロナ」チェック＞北海道の減少ペース鈍化、感染再拡大に注意](#)

● [日本はコロナ新規感染者・死者数でG7ワースト独走中！ 無策の岸田首相は“山際隠し”優先](#)